



7 membres présents : Dominique Bailly, Grégoire Burnet, Stéphanie Dumez-Viou, Pascal Mandereau, Anthony Rieseman, Céline Martin, Franck Taillandier

5 membres excusés : Stéphane Beaujouan, Cyrille Bouquin, Estelle Cousin, Jean-Marie Bauger, Sylvia Bonafos

Dates à retenir

MONTLUÇON

27 novembre 16h-17h

17 décembre 13h-14h & 15h-16h

LA GRAULE

15 octobre

20 novembre

10 décembre

REPRISE

Que d'activités en cette début d'année ! La saison a bien débuté grâce à la commission communication qui nous avait préparé une belle journée de retrouvailles. Les 40 ans du club ont été dignement fêtés et nous ont donné l'occasion de tous nous retrouver !



Après avoir regardé vers le passé, dès septembre les actions se sont tournées vers le futur : forum des associations, assemblée générale, élection de nouveaux membres, journée du CoDep18 à Beffes et reprise de nos entraînements. La saison 22-23 s'annonce active !

ENTRAÎNEMENTS

Nos adhérents ont repris le chemin de la piscine mais n'ont pas oublié de passer par le local pour les inscriptions ! Félicitations et un grand merci aux 40 plongeurs qui n'ont pas attendu le dernier moment pour renouveler leur inscription !! Les permanences du mercredi 19h et du samedi 17h30 continuent néanmoins pour permettre à tous de s'inscrire au plus vite.

Pour mémoire les entraînements ont lieu

Lundi à partir de 20h (pas de formation, entraînement libre)

Mercredi de 19h30 à 21h (formation adultes & entraînement libre)

Samedi, hors vacances scolaires, de 18h à 19h30 sous réserve d'encadrants les jours de sorties techniques (formation jeunes & entraînement libre)



SORTIES & FORMATIONS

Outre la journée du CoDep en septembre, les berry plongeurs sont allés tremper leurs palmes à Montluçon le 08 octobre dernier. Une journée bien sympathique pour reprendre les bons réflexes et débiter les formations !

Les prochaines sorties auront lieu à La Graule le 15 octobre, puis à Montluçon le 27 novembre. N'oubliez pas de vous inscrire sur le tableau blanc du local !

BIO

La formation BIO du CoDep18 a commencé ! La séance du 30 novembre aura lieu à Vierzon, permettant ainsi à nos plongeurs de participer aux ateliers aquatiques qui seront mis en place par les membres de la commission afin de faire découvrir ses activités ! Une séance à ne pas manqué !



SOIREES FESTIVES



La commission communication déborde d'idées ! De belles soirées en perspective pour ponctuer la saison de moments festifs où la convivialité sera de mise !

On annonce déjà... une soirée Beaujolais nouveau, une soirée de Noël, la galette des rois et une soirée crêpes ! Plus d'informations seront bientôt affichées au local et envoyées par courriel !

APPEL DU PRÉSIDENT

Comme chaque année, les élections de l'AG ont renouvelé le bureau et les détenteurs de clefs du local sont priés de se faire connaître afin d'en recenser le nombre et les besoins.

Prochaine réunion : Vendredi 04 novembre à 19h15

N'hésitez pas à nous faire part de vos éventuelles remarques, idées et questions!

berryploongee@gmail.com